



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V10272</b>
Prix	<b>277 000 €</b>

Ste-Agnès

Maison à vendre (06500)

Sur la commune de sainte agnès mais à proximité immédiate de menton (10 minutes du centre ville), maison d'environ 50 m<sup>2</sup> sans jardin et à rénover, garage en bord de route d'environ 24.17 m<sup>2</sup>, secteur très calme et très agréable. Grande cave, et terrasse d'environ 18 m<sup>2</sup>. Jolie vue sur la Végétation. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »

*In the town of sainte agnès but in the immediate vicinity of menton (10 minutes from the city center), house of approximately 50 m<sup>2</sup> without garden and to renovate, roadside garage of approximately 24.17 m<sup>2</sup>, very quiet and very pleasant area. Large cellar, and terrace of approximately 18 m<sup>2</sup>. Nice view of the vegetation. Information on the risks to which this property is exposed is available on the [géorisks website](http://www.Georisques.Gouv.Fr): »*

## INTER IMMOBILIER

28, avenue Felix Faure - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

